

# KiKiの広場

2014年 7月 1日

cafe NO.45  
KiKi



入口のアーチ横のフェイジョアの木、去年は花があまり咲かず実もあまり生りませんでした、今年は花がいっぱい咲きました。梅や柿などもそうですが、実の多い年は実が栄養をとって樹木に栄養が行き届かない為、次の年は実をひかえて樹木主体に栄養を送るそうです。それが本能なのでしょうが、今年は気候がいいからと考えなしに、毎年それいけどんどんで実を生らしていたら、いずれ枯れてしまうってことをわかっているんですよ。自然を生き抜く知恵ってすごいですね。

## 🍰「今月のケーキ」・・・「塩キャラメルケーキ」350円 🍰

7月の予定

休館日	8日(火)
定休日	毎日曜日



ココアスポンジにフランスのゲランド塩使用の濃厚な塩キャラメルクリームを贅沢に使ったケーキです。トッピングに、キャラメルコーティングしたアーモンドを散らし、香ばしさとカリカリした食感がプラスされました。夏にピッタリですよ。

## 🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸・🌸

### 今月のお気に入り・・・「世界の昔ばなし」

～「ふしぎなやどや」「ほしになったいゅうのきほ」「光の子ゲセル」「スーホの白い馬」 などなど ～

これまで昔ばなしというと、「日本の昔ばなし」と「グリム童話」を取り上げました。今回はそれ以外のいろいろな国の昔ばなしに触れてみたいと思います。あまりにたくさんあるので、2か月に渡ってご紹介します。まず中国の昔ばなしから、読みがたりでも子どもたちが大好きな「ふしぎなやどや」は、文が長谷川摂子さん、絵が井上洋介さんです。三娘子（さんじょうし）という美しいやどやのおかみさんが、お客が寝静まってから妖しい術を使い始めると・・・、もうワクワク・ドキドキ、いっきに惹き込まれます。



### 今月の本棚・・・「おぼけが出てくる絵本」

～「おぼけまほうにかかると」「舌ながばあさん」「おぼけのもり」「めっきらもっきらどおんどん」「もりのおぼけ」 などなど～



夏といたら「おぼけ」。子どもたちは怖いお話が大好きですが、かわいいおぼけのお話もたくさんあります。ジャック・デュケノアの「おぼけまほうにかかると」などのおぼけシリーズは、ユーモアたっぷりのおぼけたちが出てきます。くすっと笑えてちょっぴりこぶりのとてもかわいい絵本です。

「舌ながばあさん」は、中国の人気絵本作家 武建華（ウー・ジェンホア）作です。人間の頭をぺろっとなめておどかすのが大好きな舌ながばあさんが、人間をおどかしたいが為に、気がつくとも村を救おうと頑張っているという、不思議で楽しいお話です。実は、福島の話だそうです。



## 🍻 ほっとフレイク 🍻

子ども将棋教室があった日。午後から KiKi に来られたのは、いつもの指導者の方と高校生の男子 N さんと O さん。聞けば、高校選手権の山口県予選で優勝と第3位になったというすごい2人でした。優勝した N さんは、夏休みに全国大会に出られるそうです。そして次にやって来たのは、全国小学生倉敷王将戦、高学年の部に優勝して県代表になった S くん。そして続いてやって来たのが、全国中学生選抜選手権に優勝して県代表になった N くん。2人ともやはり夏休みに全国大会に出るそうです。いったい何なんですか？この団体？みんな県の代表、県の顔。すごすぎるみなさんは、夕方までたっぷり楽しく将棋をしておられました。指導者の方は朝からほぼ1日ずっとですが、みなさんごんだけ将棋が好きなんですか？と心から感心しました。

つい先日は、大人版の山口県の1～2位を争う K さんと T さんも来られ、いきなりすぐに将棋盤を出して、過去の対局を解説しながら打たれていましたが、やっぱりすごい、すごすぎる・・・(^\_^)

ヒストリアの子ども将棋教室に関わっておられる人たちが、この夏、思いっきり力を発揮できるように、スタッフ一同、全力で応援します。ファイトー！オーッ！！！！

